



Yorkshire Terrier

PERROS PEQUEÑOS

ORIGEN Escocia	FAMILIA Terriers	TIPO Compañía	TAMAÑO Pequeño
ALTURA 17 – 20 cms	PESO 1 – 3 kg	EXPECTATIVA DE VIDA 11 – 15 años	CAMADA 1 – 5 cachorros



Información general

Con un pelaje largo y de colores deslumbrantes, **el Yorkshire Terrier (o Yorkie) es uno de los perros de compañía más populares.** Pero esta raza comenzó su carrera como ratonero, motivo por el que ha conservado un temperamento valiente y audaz, característico de los terrier.

Es un perro fiel y enérgico que se adapta muy bien a la vida citadina. **El Yorkie es perfecto para quienes buscan un perro de compañía que los acompañe a todos lados.**

ORIGEN

Lo llevaron a Inglaterra trabajadores escoceses, pero el Yorkie pronto se hizo camino hasta los salones de las damas victorianas.

FAMILIA

Es un miembro de los terrier que mantiene la audacia de sus primos. Sus instintos de implacable ratonero hace del Yorkie un valiente cazador (aunque en un empaque pequeño).

TIPO

Pertenece a los perros pequeños de compañía con un temperamento amigable.

TAMAÑO

Es un perro pequeño, lo que lo hace muy popular en las ciudades.

Características

ENERGÍA



APEGO A SU PROPIETARIO



INSTINTO GUARDIÁN



EJERCICIO NECESARIO



AMIGABLE



INDEPENDENCIA



FÁCIL DE ENTRENAR



ASEO NECESARIO



VOCALIZACIÓN



Compatible con



OTROS PERROS

Aunque pequeños, los Yorkie tienen un gran espíritu. No temen enfrentarse a perros más grandes y pronto demuestran quién manda.



GATOS

Los Yorkshire Terrier se adaptan bien a convivir con **gatos**, aunque puede ser un proceso de aprendizaje. Debido a su alto nivel de energía, los Yorkie pueden ser molestos para gatos sedentarios.



NIÑOS

Aunque son muy dulces con sus amos, estos perros no le tienen miedo a nada y tampoco temen demostrarlo. **Los Yorkshire Terrier no se llevan bien con niños toscos o pequeños que no sepan medir sus fuerzas al jugar.**



Color y pelaje

Los Yorkie tienen un pelaje largo, lacio y sedoso. El manto se les parte en una raya a la mitad del cuerpo y cae con mucha elegancia a ambos lados, como dos faldones, que le dan a este perrito mucha actitud. Lo mejor es que, aunque tienen un pelaje espectacular, **los Yorkie no tiran demasiado pelo.**

El manto de estos pequeños terrier es de dos colores: fuego dorado intenso en la cabeza y azul acero oscuro en el resto del cuerpo.

Los cachorros no nacen luciendo este pelaje y tienen un aire desaliñado, aunque son encantadores. Cabe mencionar que para mantener a un Yorkie siempre guapo, hay que **cepillarlo diariamente** y darle **varios baños mensuales**. Para evitar que el pelo les irrite los ojos, hay que mantener el copete corto o —para deleite de muchos— atado con moño.



Temperamento y comportamiento

Los Yorkie son muy fieles y apegados a sus dueños, como buenos perros de compañía. Gracias a su herencia de terrier, son canes que además, para sorpresa de muchos, pueden hacer muchas de las cosas que otras razas más grandes. No temen jugar en el parque y tampoco son fáciles de intimidar. Debido a su alto nivel de energía, pueden ser el alma de la fiesta y hay quien los ha entrenado como perros de terapia.

Debido a su tamaño, se adaptan muy bien a vivir en espacios reducidos. No obstante, **las necesidades de ejercicio de un Yorkshire Terrier son mayores que las de otras razas pequeñas.**

Su instinto guardián moderado los lleva a desconfiar de los extraños, y, si no están bien socializados, pueden volverse un poquitín escandalosos.

No toleran bien estar separados de sus dueños y no conviene que pasen muchas horas solos, ya que son perros sensibles y enérgicos, y necesitan tener con quien expresarse.

Aunque no se llevan nada bien con niños pequeños, se pueden convertir en grandes aliados de niños más grandes que ya hayan aprendido a ser responsables de una mascota.



Educación y entrenamiento

No hay cómo endulzarlo: ¡los Yorkie son un poco obstinados y orgullosos! Con una cabellera así ¿no lo serías tú también? La clave es empezar desde pequeños.

Consejos

1

Para evitar que ladren demasiado, hay que socializarlos desde pequeños.

2

Hay que enseñarles a hacer sus necesidades en un lugar específico desde el inicio, pues una vez formado, un mal hábito será difícil de cambiar.

3

Debido a su sensibilidad, hay que ser gentiles y pacientes con ellos. **Los castigos no funcionan bien con esta raza y con ninguna.**



Cuidados e higiene

Para mantener su hermoso manto, **hay que cepillar a los Yorkie todos los días y bañarlos cada dos o tres semanas.**

Consejos

1

El cepillado diario evita nudos y mantiene el pelo lustroso y brillante.

2

Evita que el pelo entre a sus ojos: mantén el copete corto o átalos con un moño.

3

Revisa sus orejas frecuentemente, pues los Yorkie tienden a acumular cerilla.



Salud y enfermedades comunes

En general, los Yorkie son una raza muy sana. Sin embargo, se enfrentan a algunos problemas específicos. Los más comunes ocurren en ojo y también hay que estar pendientes de la luxación patelar.

Todas las razas pequeñas batallan con problemas dentales. El cepillado es fundamental en su cuidado.

Consejos

1

Si adoptas o compras un Yorkie, que tu Médico Veterinario le haga una evaluación general completa.

2

Los Yorkie son propensos a la **luxación patelar**, que es cuando un hueso de la rodilla se sale de su lugar. **Evita que brinque muy alto, especialmente de cachorro.**

3

No les encantan las temperaturas extremas y son susceptibles tanto al calor como al frío.

4

¿Tu Yorkie tose y tose? Que lo revise tu y Médico Veterinario, ya que podría indicar problemas con la tráquea o el corazón.

5

Los Yorkie suelen retener sus dientes temporales, revisa que vaya mudando correctamente a partir de los 5 meses de edad.



Dieta y nutrición

Un alimento comercial de buena calidad es más que suficiente para esta elegante raza. No conviene dejarle la comida a libre acceso ya que el Yorkshire Terrier batalla con la obesidad, que le puede traer muchos problemas de salud. Lo mejor es dividir su ración diaria en las porciones que indique el Médico Veterinario.

Aunque los premios son fundamentales para entrenar a este cazador, debido a su pequeña talla, es fácil que las calorías se nos pasen de la mano.

Cada perro tiene requerimientos específicos que dependen de su edad, nivel de actividad y entorno. Revisa las instrucciones de tu alimento y consulta a tu Médico Veterinario.

Los cambios bruscos de dieta deben evitarse en todos los perros, pero en especial con los Yorkie ya que podrían presentar vómito o diarrea.



Datos curiosos sobre los yorkies

- Aunque los Yorkshire Terrier son icónicos acompañantes de las damas de la alta sociedad de la Inglaterra victoriana, comenzaron su carrera como perros de inmigrantes escoceses.

- En el siglo XIX, los Yorkie se usaban para cazar ratones y ratas en las maquilas y fábricas del norte de Inglaterra.

- ¿Sabías que, a pesar de su fama de difíciles de entrenar, algunos de los mejores perros de terapia y de asistencia son Yorkie?

- ¿Dudas que los Yorkie tengan espíritu aventurero? Un soldado norteamericano encontró a una perrita Yorkshire Terrier en un campo de batalla durante la Segunda Guerra Mundial. Smoky, como pasó a la historia, fue una famosa heroína de guerra.



Cachorros

Por camada, pueden nacer hasta 5 cachorros. En ocasiones, las camadas pueden ser más numerosas, pero esto acarrea problemas y es poco probable que todos los cachorros sobrevivan.

Los cachorros no tienen el elegante pelaje de los adultos, pero lo que les falta en pelo lo compensan con ternura. Son de manto negro al nacer y pronto van adquiriendo un color dorado en cara y patas.

Si tienes un Yorkie cachorro, revisa que mude sus dientes de forma adecuada, pues esta raza suele retener los dientes temporales.

Si notas que un diente permanente ya salió pero el temporal persiste, acude a tu Médico Veterinario. Cuando persisten los dientes temporales, pueden provocar que los permanentes salgan chuecos, lo cual conllevaría a problemas más adelante en la vida de tu mejor amigo.



Compatibilidad

El Yorkshire Terrier es un perro de compañía idóneo para los habitantes de la ciudad que no cuentan con mucho espacio.

La mayoría de los Yorkie aprenden a convivir con otras mascotas aunque, debido a su sensibilidad, siempre conviene presentarlos poco a poco. Los Yorkie no temen buscar una pelea con perros mucho más grandes, así que hay que tener un poco de cuidado.

Debido a su temperamento, estos perros no son ideales para niños pequeños ya que no temen expresar que algo les desagrade y podrían lanzar una mordida si un niño juega tosco con ellos. También, debido a su tamaño, es posible que niños que no sepan medir su fuerza llegaran a lastimarlos.



No olvides proteger a tu mascota con Bravecto® (Fluralaner), **12 semanas de protección** contra pulgas, garrapatas y ácaros.